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 NOVIEMBRE 2021

🌸  LO QUE OPINO SOBRE 
LO QUE HACEMOS TODOS 
LOS CURSOS SOBRE UNICEF 

Opino que en lo que hacemos 
en el cole sobre UNICEF es 
una buena idea porque es 
sobre los derechos de los 
niños.  Lo que mas me gusta de 
eso es lo de las gotas porque 
los alumnos donan dinero para 
los niños que no tienen agua,  
y que también tenemos 
derecho a opinar dejando 
hablar a los demás 
 por supuesto. 
         Lina Zhou 5ºE.  

SUGERENCIAS   

Me gustaría que en el 
comedor hubiera una 
televisión. 

Me gustaría que en el patio 
hubiese coches de 
choques. 

Me gustaría que nos 
pagasen por el trabajo.💵  
💵   

Me gustaría que el volcán 
parase de destrozar la 
Palma. 

Me gustaría que 
pudiésemos jugar al fútbol 
en el patio con los que 
quisiéramos.  

Me gustaría que no 

tuviésemos exámenes. 

Me gustaría que no 
existiese el 🦠  19 

Rafael Sastre 5ºE 

EXCURSIÓN 6º: RUTA DE LAS CARAS   
El jueves 14 de octubre todos los alumnos de 6º de primaria, nos fuimos de excursión a Buendía, 
Cuenca. Nada más llegar al colegio, nos montamos en los autobuses y nos fuimos a Cuenca. El viaje 
en autobús se nos hizo bastante largo, la verdad, pero las ganas de salir y conocer otro sitio con 
nuestros compañeros hizo que pareciera corto. 
Cuando llegamos, nos fuimos a un sitio en el que todos merendamos y nos dieron un mapa de las rutas de 
las caras. El mapa era bastante interesante, nos ponía los nombres de cada escultura que vimos y de cada 
sitio que visitamos.  

Hicimos un recorrido en forma de círculo, viendo unas 18 rocas en las que estaban esculpidas formas de 
caras y de símbolos como por ejemplo: vírgenes, cruces, y hasta una calavera. Al final del camino, cuando 
volvimos a la zona de los autobuses, nos quedamos en una zona que era como de picnic, en el que cada 
clase de sexto se quedaba en un espacio, en el que había mesas y zonas para sentarse en el suelo. A la 
vuelta, algunos compañeros se quedaron dormidos mientras otros estuvimos cantando canciones hasta 
llegar al colegio. 

¡Fue una excursión genial! Patrizia Tintores Y Elena Sanz  6ºA 

¡Nos vamos de excursión! 
Los niños de primero de primaria nos vamos a ir de excursión al Centro de Recuperación animal de 
Guadalajara. Estamos muy ilusionados porque el año pasado no pudimos ir por el coronavirus. Poco a 
poco todo vuelve a ser normal.  
Iremos en autobús por clases, todos con la mascarilla. Allí veremos diferentes animales que están malitos, 
y los curan.  
Por ejemplo hay nutrias, monos, gallinas, ciervos… Seguro que nos gusta mucho. 
                   


.                             Ángela Velázquez  1ºD. 
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Los Policías vienen a vernos  

Han venido al cole unos policías para hablarnos de los secretos. 

Nos han contando que hay secretos buenos y malos. Los malos siempre hay 
que contarlos. 

Nos ha gustado mucho, porque los policías son muy simpáticos.Muchos de 
nosotros queremos ser policías de mayores. 

¡Además nos han dado pegatinas y un carnet de policía!!! 

       Alumnos  1ºB 

ENTREVISTA A D.PABLO 
¿ Por  qué decidiste hacerte profesor ? 
Porque gustaba desde pequeño 
¿ Por qué de mates y de lengua ? 
Porque me gustaba  
¿Por qué les pusisteis el nombre Paula, Pablo y Lucía a 
tus hijos ? 
Paula porque tenía 5 letras y empieza por P como mi 
nombre  
Pablo porque tiene 5 letras y empieza con P como mi 
nombre  
Y a Lucía la queríamos poner Pilar porque tiene 5 letras 
y empieza por P pero a mi mujer no le gustaba entonces 
vimos que Lucía tenia cinco letras así que le pusimos 
ese. 
¿Cuándo naciste ? 
El 26/12/1980   
¿ Cuándo os casasteis tu mujer y tú? 
El 16 de abril  
¿Por qué te hiciste del Atlético de Madrid ? 
Por su filosofía   
¿ Cómo y cuando os conocisteis tu mujer y tú ? 
Por un amigo en común, un año antes de ser novios  
¿Te gustan los alumnos de este cole ? 
Si, porque son buena gente  
¿ Por qué te pusieron el nombre Pablo ? 
Porque le gustaban a mis abuelos  
¿Qué otros nombres les querías poner a tus hijos ? 
Paula: lo tenía claro que Paula  
Pablo: lo tenía claro que Pablo  
Lucia: Pilar 
¿De pequeño, cuántos hijos querías tener y que 
nombres?  
Nombres: Paula y Pablo  
Número : 2  
¿Cuántos años llevas en el cole? 
13 años  

Andrea Clemente 5ºE

Los alumnos ya hemos empezado a decorar la clase de Halloween. 
Las telarañas y arañas han aparecido en las ventanas y paredes, 
del techo han salido esqueletos y en la pizarra han aparecido 
fantasmas.  

¡INCLUSO han salido escalofriantes dibujos de las paredes! 

 ¡Uuuuuh que miedo! 

Todos tenemos los disfraces preparados, ese día no vendremos al 
cole, a cambio vendrán osos terroríficos, diablos, murciélagos, 
vampiros y los serás más espeluznantes. ¡Qué ganas! 

¡ESTAMOS DESEANDO QUE LLEGUE EL VIERNES! ¡LO 
PASAREMOS DE MIEDO! 

              Alumnos 2ºA 

HALLOWEEN  

LLEGA A 2ºA
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